



[¿SERÁ?]

Ministros en los foros

Los foros por la reforma al Poder Judicial concluyen mañana y nos comentan que participarán tres o cuatro ministros y ministras de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, ahora hay que esperar a ver cómo los reciben los diputados... Algunos sólo están esperando a ver si no les apagan el micrófono. Como sea la muestra de pluralidad está dada, previa al debate legislativo para aprobar la propuesta presidencial, en la cual, nos aseguran ya se contempla incluir algunos aspectos de la propuesta de la Presidenta, como es la comisión que determinaría si los juzgadores que buscarán el voto ciudadano son o no elegibles. ¿Será?

Pasan la estafeta

La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, se reunirá, después del presidente López Obrador, con los padres de los 43 normalistas desaparecidos de Ayotzinapa. Dicen que tendrán la esperanza de que la futura presidenta sí les hable con la verdad. ¿Será?

Colaboración simulada

Después de un fin de semana para procesar lo sucedido con la detención de Ismael El Mayo Zambada por autoridades de Estados Unidos, se espera que, ahora sí, en la conferencia de prensa del presidente López Obrador se dé una postura más clara y mayor información de la detención, de la cual estuvo al margen el Gobierno mexicano, como sucedió con Genaro García Luna o Salvador Cienfuegos... Tal parece que la colaboración tan pregonada sólo es a medias, y que tampoco hay mucha confianza de los estadounidenses para con el actual Ejecutivo mexicano. ¿Será?

Suertudote

A quien de inmediato sí le favoreció la detención del líder del *Cártel de Sinaloa* es al priista Alejandro Alito Moreno Cárdenas, pues en su camino para seguir sorbiendo del presupuesto del PRI, o sea, mantenerse hasta que se aburra como presidente de ese partido, la noticia de la detención pasó a segundo plano los reportes sobre la triangulación de recursos junto con su hermano Emigdio Moreno para realizar una compra millonaria de inmuebles. Dicen algunos que con razón no quiere dejar el cargo... Por cierto, también aprovechó para hacer en lo oscuro una sesión del Consejo Nacional, claro, a su manera y en su favor. ¿Será?

¿El elegido...?

Dicen que en el PAN de la CDMX hay un personaje que recibirá el apoyo de las alturas panistas, específicamente del *führer Jorge Romero*, así le dice su equipo, para presidir al partido blanquiazul; se trata de un personaje que estuvo detenido en Brasil por la agresión de uno de sus compañeros de partido y amigo a una pareja durante el mundial de 2014... Si no sucede nada extraordinario, podríamos ver como sustituto de Andrés Atayde a Rafael Medina Pederzini. ¿Será?